
2019 年度校院两级督导工作总结会顺利召开

教学督导室讯(郭银玲) 为积极推进学校教学督导工作的开展和校院

督导工作信息的及时反馈与交流，12月 31 日，我校在行政楼二楼会议室召

开了 2019 年度校院两级督导工作总结会。总督学王德保出席了会议，质量

监测与评估中心、教学督导室、教务处和各学院部负责质量监测与评估工

作的领导、全体校级和院部级教学督导员参加了会议。会议由质评中心周

文辉主任主持。

首先，督导室王作明主任对 2019 年度教学督导室工作做总结讲话。从

积极推进督导评估机制高效运行，充分发挥督导团队主体作用；积极推进

系列检查与持续整改，全力确保意见反馈落实到位；积极推进本科合格评

估准备，合力提高教学工作质量水平几方面进行总结。一年来的工作，完

全落实了去年督导工作总结会上我们提出的八项任务。校院二级督导为顺

利通过教育部本科教学工作合格评估作出了积极贡献。对新一年的工作，

强调要巩固和发展本科教学合格评估成果，继续做好和努力加强几方面的

工作，即大力推进督导评估机制的建设与完善，大力推进督导意见反馈闭

环系统的建设与完善，大力推进教学督导工作常态化的建设与完善。要切

实做好本科教学审核评估基础工作用创新书写历史新篇章。



接着，各学院部对接督导工作的领导分别对本学期的督导工作和下学

期的工作计划进行了汇报。周文辉主任感谢各学院部领导对本学期工作的

支持和配合，希望相互学习，加强交流。同时，梳理了各学院部督导工作

自身的亮点、特色，建议相互交流和学习。

然后，校督导汤柏岐对 2019 年度校级层面展开工作进行汇报。从 2019

年度工作回顾；问题与不足；思考与打算几方面进行叙述。提出评估专家

整改反馈意见；督导工作中看到的问题与不足；教师中的意见与看法。



最后，总督学王德保教授肯定了各院部的工作汇报作得都很好，感谢

各位对本学期督导工作的支持与配合，使校院督导机构得以开展顺畅。我

们老师对质量保障体系慢慢熟悉起来，但从各学院部汇报来看，学院部之

间还是有差异，深度还是不够，要更深层面的。同时提到评估期间，专家

提出的问题主要有：关于质量监控重心下移，院部领导、校院督导要切切

实实把工作抓起来；要弥补一些薄弱环节；关于闭环系统整改环节，解决

闭环问题等。总督学王德保教授提出几点要求：1.要加强学习，提高业务

水平，要树立一个全局的观念；2.要“三全育人”，即全员全过程全方位

育人；3.要注重质量监控，质量保障体系数据工作，做好数据分析，建立

好数据档案，做好简报工作；4.我们对质量保障体系要深入研究，认真思

考，百分之百地解决评估专家提出的问题。预祝大家新的一年在推进校园

质量文化建设过程中取得更大成绩。


